

LE DISTRICT SCOLAIRE DE PHILADELPHIE

BUREAU DU SUPERINTENDANT

440 NORTH BROAD STREET, SUITE 301

PHILADELPHIA, PENNSYLVANIA 19130

WILLIAM R. HITE, JR., Ed.D.
SUPERINTENDANT

TELEPHONE (215) 400-4100
FAX (215) 400-4104

Chers Parents / Tuteurs

Pendant plusieurs semaines, les membres du personnel à travers tous le District Scolaire de Philadelphie ont diligemment travaillé pour préparer nos écoles pour le lundi 9 Septembre, premier jour de l'année scolaire 2013-14. Cependant, une grande incertitude reste au sujet de l'augmentation des fonds et des économies afin de fournir des ressources supplémentaires à nos écoles.

À ce jour, il n'y a pas eu de mesures officielles prises pour avancer les fonds permettant au district de réembaucher du personnel essentiel qui a été licencié en juin. Nous avons besoin de ce personnel afin d'assurer un fonctionnement correct de nos écoles, mais surtout un fonctionnement en toute sécurité. Alors que le District a récemment été en mesure de rétablir certains postes, activités parascolaires et programmes d'art et de musique, le manque de soutien, de personnel et de ressources ne permettent pas de fournir à l'ensemble des écoles les outils dont ils ont besoin.

Ces dernières semaines, nous avons attendu l'issu du financement des 50 millions de dollars de la ville. Si le vendredi 16 août le district ne reçoit pas ces fonds, nous serons dans l'obligation d'envisager de différer la rentrée, pour certaines ou toutes les écoles, ou de fonctionner sur un calendrier demi-journée. Je devrais être en mesure de vous dire que lorsque votre enfant se promène dans les couloirs, pendant le déjeuner ou est à la récréation, un adulte sera là pour les surveiller. Je devrais être en mesure de vous dire qu'un directeur adjoint sera là pour gérer toutes les questions liées à la discipline qui détournent de l'objectif principal à savoir l'apprentissage. Je devais être en mesure de vous dire que le directeur peut quitter le bureau pour régler les problèmes et soutenir le personnel dans d'autres parties de l'école. En l'absence de fonds supplémentaires, je ne peux pas le faire.

Globalement, ces 50 millions de dollars permettent seulement d'ouvrir les portes de l'école. Ils ne suffisent pas à couvrir ce qui se passe derrière ces portes. Nous devons continuer à travailler avec nos partenaires et les fonctionnaires de l'Etat pour obtenir des fonds supplémentaires. Cela nous permettra d'éviter de grouper les niveaux, de continuer à offrir les supports pédagogiques aux élèves en difficulté, d'introduire des langues étrangères qui préparent nos élèves pour l'économie mondiale, d'offrir des activités parascolaires qui enrichissent l'expérience scolaire des élèves, offrir des cours de niveaux avancés qui améliorent leurs connaissances et leurs compétences, et fournir des services de conseils et d'assistances appropriés pour les aider à se préparer à l'université.

Je vous encourage à continuer de préparer votre enfant pour l'année scolaire à venir avec des listes de lecture d'été (disponible sur le site Web du district) et des activités d'enrichissement. L'inscription des nouveaux élèves immigrants est en cours et les inscriptions générales dans les écoles de quartier débiteront le lundi 19 août.

Nous nous excusons pour ces difficultés et nous espérons parvenir à une solution rapide à cette question urgente. Sachez que nous sommes impatients d'accueillir votre enfant à l'école cet automne.

Cordialement,



William R. Hite Jr., Ed.D.
Superintendant